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白神自然環境研究所教授会議事要旨 

 

 

日 時：平成２９年１２月２２日（金）８時４０分から９時４５分 

場 所：総合教育棟１階 共用会議室 
出席者：檜垣所長，石川副所長，殿内，本多，山岸，東，中村，丹波，松山， 

石田，上條 
欠席者：大髙（委任状提出）  

事 務：小田桐，粕谷，肥後 

 

 

議事に先立ち，所長から１１月２４日開催の教授会議事要旨（案）の確認が行われ，承

認された。 

 

【審議事項】 

１ 第３期中期目標・中期計画に係る平成３０年度年度計画について 

檜垣所長から，資料１に基づき説明があった後，構成員間での質疑応答・意見交

換があり，本年度計画は了承された。 

 

【報告事項】 

檜垣所長から，白神レーダーの修繕について以下のとおり報告があった。 

 ・納入業者から見積金額が示されたこと。 

 ・塗装費用は，別途必要となること。 

 ・修繕予算については，本研究所と理工学研究科寒地気象実験室との間で調整

の上，執行すること。 

 ・２月中で修繕を終了したいこと。 

 

１ 所長報告 

    所長から，資料２－１～２－３に基づき，概略次の事項について報告があった。 

（1）企画戦略会議 

①新たな教員業績評価制度の導入 

（2）教育研究評議会 

①平成２８事業年度業務実績評価結果 

②平成２９年度科研費配分状況 

③大学コンソーシアム学都ひろさき設立１０周年記念シンポジウム 

④台湾国立中興大学との部局間交流協定 

（3）地域イノべーション学系会議 

①H30 教養教育科目（地域学ゼミ）の担当教員 

  ※学系から１名→地域社会研究科から１名となったこと。 

（4）情報システム運用委員会 

   ①学内 LAN の設備更新案にかかる意見について 

 ②安全・安心・快適な学内ネットワークシステム  

    Network 構成単純化、多重セキュリティー、光ファイバー網  

    ※参考見積 463 百万（導入手続き 600 日） 

 

２ 研究所学部移行にかかる検討について 

檜垣所長から，資料３に基づき，研究所学部移行にかかる検討事項について報告

があった。 

また，円滑な移行となるよう，平成３０年１月からの運営会議及び教授会に，農

学生命科学部事務方を陪席させたい旨提案があり，了承された。 
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３ 平成２９年度事業計画について 
   石川副所長並びに専任担当教員から，資料４について，一部追記事項があることに

加え，本研究所の活動記録になることからも追記する事項があれば連絡いただくよう
依頼があった。 

 
４ シンポジウムの開催について 

専任担当教員から，１２／１１（月）に開催した本シンポジウムについて，約８０
名の参加者があり盛況に終了したこと，また，後援いただいた青森県自然環境研究会
とは今後，青森県における地域参加型持続的自然環境保全活動に関して共同研究に発
展していく旨の報告があった。 

 
５ その他 

事務方から除雪機の修繕について，提案があり，意見交換の後，今後はメンテナン
スをきちんとすることを前提とし，修繕することが了承された。 

今後の教授会については，下記のとおり開催することとした。 
〈今後の予定〉 

１月２６日（金）１０：２０～  

２月２２日（木）１０：２０～  

３月２２日（木）１０：２０～  

 
 

以上 


